

42^{ème} BOIS DE LA HOUPPE

Sous le soleil éclatant, du ciel bleu Audax

Après l'hiver rigoureux on ignorait encore que l'été 2011 serait pourri. Alors on a bien profité du printemps chaud et sec pour le 42^e Bois de la Houppes, le Samedi Saint 23 Avril. Double succès de participation avec 420 cyclos dont 96 Audax. Sur le parcours tracé par l'équipe Guy Delvaeye.



01) Christian Manche et Didier Delcroix en forme.



02) Philippe Bocquet met le turbo pour l'attaque.



03) Ravito haut en sonorité au Bois de la Houppes.



04) Ravito haut en couleurs à Anseroeul.



05) Au large de l'Enclus avec Daniel Delfosse.



06) Yves Debrabandere au col de la Croix Jubaru.